

Was ist so wichtig am Thema Angebote für/ mit Schule? Warum soll darüber diskutiert werden?

- Menschen und Persönlichkeiten sollen gefördert werden
- Sozialisierung
- Kreatives/ Sport fällt oft hinten runter
- sozialer Aspekt (Freund:innen treffen)
- Weltbild kann vergrößert werden
- Schule sollte auch mit was Anderem als Noten verbunden werden

Was denkt ihr, nehmen Erwachsene, in Bezug auf das Thema anders wahr als junge Menschen?

- kostet Stunden (der Lehrer:innen)
- Unterricht hat Vorrang
- Jugendliche können sich in ihrer Freizeit selbst beschäftigen
- "früher haben wir es auch ohne geschafft"

Was würdet ihr für alle Kinder, Jugendlichen und jungen Erwachsenen den Fachkräften in der UAG mitteilen wollen? Worauf sollten sie achten in der Diskussion?

- Kreativität sollte gefördert werden
- sozialer Aspekt
- AGs auch für nicht große Gruppen anbieten (für Außenstehende Gruppen für bis zu 10 Personen nicht verständlich?)
- mehr Perspektiven mitdenken + Zielgruppen berücksichtigen (Sexualitäten, Migrationshintergrund)
  - Klassenstufen werden teilweise ausgeschlossen (unverständlich für Schüler:innen, wenn es ein Angebot ist, dass Altersunspezifisch ist)
- es sollte nicht am Material/ an den Mitteln scheitern
  - wenn schon Stundenförderung nicht mgl. ist
- Verbände einbeziehen (anderes Fachwissen als Zugewinn)
- richtige Werbung
  - Schnupperkurse, Tag der offenen Tür, Instagramwerbung anbieten
  - Plakatwerbung "in schön bunt" um die "Aufmerksamkeit zu wecken"